

**DR. FERNANDO LEÓN GARCÍA**

Rector del Centro de Enseñanza Técnica y Superior, CETYS Universidad



El Dr. Fernando León García, entró en funciones como Rector del Sistema CETYS Universidad el 1ro. de enero del 2010. Es egresado de CETYS Universidad de Ingeniería Industrial y de Preparatoria. Cuenta con una Maestría en Educación con especialización en Desarrollo Educativo Internacional y un Doctorado en Educación con concentración en Administración y Política Educativa por Stanford University.

En su trayectoria profesional destacan el fungir como Vicerrector Académico del CETYS Universidad; Vicerrector Académico del área internacional de University of Phoenix/Apollo International; y a la vez Vicerrector Ejecutivo para Asuntos Académicos, Co-Rector en Funciones y Rector de la División Internacional de City University of Seattle, con responsabilidad de programas y extensiones en Eslovaquia, Grecia, Bulgaria, la República Checa, Rumania, Suiza, China, México, Canadá y Australia.

El Dr. León García es actualmente Presidente del Consejo de Directores del Consorcio para la Colaboración de la Educación Superior en América del Norte (CONAHEC). Es Presidente saliente del Consejo Consultivo del Programa de Liderazgo del American Council on Education (ACE); Coordinador de la Comisión Permanente para la Evaluación y Actualización del Sistema

de Acreditación (COPEASA) de la Federación de Instituciones Mexicanas Particulares de Educación Superior (FIMPES); y miembro del Consejo de Directores de la Hispanic Association of Colleges and Universities (HACU), del Comité Ejecutivo de la International Association of University Presidents (IAUP), y de Institutional Management in Higher Education (IMHE) de la OCDE.

El Dr. León García fue Becario CONACYT en Stanford University en 1978-1983, Becario de Rotary International en 1979-1980, miembro del Sistema Nacional de Investigadores en 1985-1987 y 1987-1990, y Becario en el CETYS 1971-1978.